

**“DESDE QUE SOY ABUELA, NO ME PINTO LOS LABIOS”, ES EL TÍTULO DE UN NUEVO LIBRO DE PUBLICACIONES ANDAMIO.**



(AE-RADIO/Podcast, 09/11/2016) Los abuelos son personas muy importantes en la vida de los

nietos y de toda familia, y todos somos más o menos conscientes de ello. Pero, ¿cómo se enfrenta a esa realidad el propio abuelo? Ser abuelo/a no es el final de la vida, es quizás el principio de algo maravilloso, y que puede tener consecuencias y efectos muy importantes en las vidas de unos seres muy especiales: los nietos.

Sobre esta premisa, dos abuelas, **Ester Martínez Vera y Cesca Planagumà**, han escrito de manera conjunta un libro de reciente aparición, titulado, ["Desde que soy abuela, ya no me pinto los labios" \(Editorial Andamio\).](#)

ACTUALIDAD EVANGÉLICA entrevistó a una de sus autoras, la psicóloga, conferenciante y escritora, **Ester Martínez**.

---

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

*Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).*



Ester Martínez y Cesca Planagumà  
Desde que soy abuela,  
ya no me pinto los labios  
Una guía para los abuelos de hoy

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)